

地域交流事業

やまびこサロン

開催時間 10:00~11:30

【西鴨】 4月13日(木):西鴨公民館

今年度のサロンではどんなことをやってみたい? みんなで楽しくおしゃべりしましょう!



【天神野】 4月20日(木):天神野公民館

「からだ測定」の結果をお返します。お楽しみに♪(明倫・小鴨包括支援センター)

【中河原二】 4月27日(木):中河原二集会所

オシャレなかぶり物「カブリーナ」を作ります。講師の北村先生とゆっくり作りましょう!

手話教室

日時: 4月18日(火) 9:00~10:00

場所: やまびこ人権文化センター 和室

新年度1回目の手話教室です。今年度も日常で使える手話を、シチュエーションを考えながら学んでいきます♪



映画「破戒」のDVDが入りました。



全国水平社創立100周年記念として昨年制作・上映された映画「破戒」のDVDを、部落解放同盟倉吉市協議会より進呈いただきました。

このDVDは個人視聴用です。個人での学習にご活用ください。

やまびこ人権文化センター

4月から新体制になります!

所長 山根 正二

指導員 伊藤 早希

指導員 梅谷 友美

よろしくお願いたします。



異動のあいさつ

4月の人事異動により、さわやか人権文化センターへ転任しました。やまびこ人権文化センター勤務は1年間でしたが、人権啓発や交流を大切に仕事をしました。皆様のご協力に感謝申し上げます。大変お世話になりました。

上口 俊一

困りごとや人権侵害 ひとりで悩まないで

悩みごと、生活での困りごとはありませんか? ひとりで抱え込まずに、どんなことでもご相談ください。

差別落書き・差別発言などに遭遇されましたら、倉吉市人権政策課または やまびこ人権文化センターにご連絡ください。

倉吉市役所人権政策課(電話 22-8130)

やまびこ人権文化センター(電話 28-4265)



人ある限り人権を



発行 やまびこ人権文化センター

住所 倉吉市中河原 772-6 電話・FAX 0858-28-4265

E-mail yamabiko@ncn-k.net

「一人ひとりが大切にされる地域社会」の実現に向けて

やまびこ人権文化センターは、部落問題をはじめ、さまざまな人権問題についての啓発・交流・相談の場となるよう事業を行っています。

お気軽に人権文化センターへお立ち寄りください。

皆様のお越しを心よりお待ちしております。

やまびこ人権文化センター 職員一同



人権啓発の推進

差別や偏見のない、誰もが安心して暮らすことのできる住みよい地域づくりにむけ、講演会や講座、人権文化センターだより等を通じて、気づきを提案します。

相談事業

相談者の悩みをお聴きし、関係機関などの紹介や問題解決に向けて、いっしょに考えます。

住民交流の促進

幼児から成人まで幅広い年代を対象に事業を行い、地域や世代を超えた、福祉や交流の輪の広がりに努めます。

今年度の主な事業予定

○やまびこサロンの開催(3地区)…毎月

○手話教室の開催…年10回

○成人育成講座の開催

○人権問題講演会の開催

○保育園との交流事業の開催

○小学生育成事業の開催(ポテ茶体験他)

○地区学習会の運営(小・中学校)

○町内学習会の支援

○やまびこ人権文化センターだよりの発行

小鴨手話教室は年10回（月1回程度）開催しており、手話を学ぶことを通して、聾者への理解を深めることを目的のひとつとしています。

2022年度は、参加者の「聾者に会ったとき話しかけることができなかった」という声から、もし知り合いの聾者に偶然出会ったらどのような会話をしたいか考え、手話を取り入れた劇を発表しました。

【参加者の感想】

「手話を学ぶことで、聾者への理解が深まりました。また、手話を通してコミュニケーションがとれることが嬉しかったです。」

「手話教室に参加して、手話の楽しさや便利さを実感しました。これからも積極的に参加したいと思います。」

「手話教室を通じて、手話の楽しさや便利さを実感しました。これからも積極的に参加したいと思います。」

小鴨小学校地区学習会運営協議会を開催しました!!

6 F @7
 ・学校の学習と関連した「暮らしの中にある差別」「命を守ること」について学ぶ事ができた。
 ・コロナ禍でも学び続ける事ができた。 等

6 Q > 7
 ・部落差別についてもっと学ぶ必要がある。
 ・児童の意欲が見えない。
 ・発表会のための調べ学習になっている。 等

- ・地域で学習会をしてほしい。
- ・意欲が引き出せるように考えていかないといけない。
- ・参加児童の減少がある。児童センターには小鴨地区の子どもがたくさん来ている。何かの形で関わってほしい。 等

「こども基本法」が4月より施行!

国や社会が子どもの権利をどう守るかを定めた法律「こども基本法」が、今年4月1日より施行されます。この法律は、すべての子どもがひとりの人として大切にされ、人権を守るようにすることなどを目標としています。

国や社会が子どもの権利をどう守るかを定めた法律「こども基本法」が、今年4月1日より施行されます。この法律は、すべての子どもがひとりの人として大切にされ、人権を守るようにすることなどを目標としています。

すべての子どものために

『人権』は、誰もが生まれたときから持つものです。すべての人には平等に扱われる権利があり、自分の考えた意見を言ったり、学校や仕事や住む場所を選べるなど、さまざまな自由があるとされています。しかし、日本社会では、子どもが意見を言っても「子どもの考えだから」と相手にされず、大人の意見が優先されがちではないでしょうか。そういう考え方を改めて、子どもの生命や幸せに暮らす権利を守るため、こども基本法ができました。

国や社会が子どもの権利をどう守るかを定めた法律「こども基本法」が、今年4月1日より施行されます。この法律は、すべての子どもがひとりの人として大切にされ、人権を守るようにすることなどを目標としています。

「こども基本法」の目標

すべての子どもが…

- ・ひとりの人として大切にされ、人権を守られ、差別を受けない。
- ・愛されながら、きちんと育てられ、幸せになる権利を守られる。
- ・教育を受ける機会を平等に与えられる。
- ・自分に直接かわるすべてのことについて、意見を言う機会が与えられる。
- ・意見を大事にされ、子どもにとって何が一番良いかが大切にされる。

生活保護の子ども、進学ため?

生活保護の子ども、進学のためか? A %S

A

こども基本法では、すべての子どもに意見を表明する機会や多様な社会的活動に参画する機会が保障され、子どもの最善の利益が優先して考慮されるよう定められています。

子どもは自分の考えを持っている

子どもの成長には、子ども自身にとって安全で安心な場であること、愛情や信頼を感じる場所であることが重要です。子どもは家族や社会から守られ、いろいろなことを学んで成長します。同時に成長する過程で、子ども自身の育つ力・学ぶ力・意思が必要となる場合があります。

大人の思いや大人が子どもの立場で考えるだけでなく、子どもの権利に焦点をあて、子ども自身が当事者としてそこに参加し、共に考えることが大切です。

子どもは、しっかり自分の考えを持っています。大人は子どもの思いや意見を聞き出し、受け止めなければなりません。